



Comunicado de Prensa No. 073-13

México, D.F., febrero 19 de 2013

INICIA FORMALMENTE EL PROYECTO DE MODERNIZACIÓN DEL SMN, CON VISITA DE MISIÓN DEL BANCO MUNDIAL

- La nueva estrategia se alinea a los objetivos de adaptación al cambio climático

Durante el proceso de modernización del Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), se dará prioridad a la capacitación de personal y a la creación de una base de datos que incluya las necesidades de telecomunicación de las redes de observación y de los nuevos centros hidrometeorológicos regionales, señalaron funcionarios de la Conagua, del SMN y del Banco Mundial.

En una reunión sostenida para iniciar formalmente el Proyecto de Modernización del SMN para una Mejor Adaptación al Cambio Climático, –financiado parcialmente por el organismo internacional con un crédito de 105 millones de dólares–, detallaron que también se fortalecerá la capacidad de cómputo para correr modelos meteorológicos y climatológicos actualizados.

La misión del organismo internacional fue recibida por el Coordinador General del SMN, Maestro en Ciencias de la Atmósfera Juan Manuel Caballero González, quien reiteró el total apoyo de la administración actual al proceso de modernización y señaló que la institución redoblará sus esfuerzos para cumplir con los objetivos del proyecto.

Agregó que el fortalecimiento del SMN permitirá contribuir al cumplimiento de los Programas Nacionales Contra la Sequía y de Prevención de Contingencias Hidráulicas, presentados por el Presidente Enrique Peña Nieto en enero pasado.

También se informó que se instalarán más estaciones meteorológicas, –tanto sinópticas como automáticas–, y se adquirirán cinco radares nuevos, dos de ellos para sustituir unidades instaladas.

Por su parte, funcionarios del Banco Mundial señalaron que la nueva estrategia y la visión de la coordinación general se alinean perfectamente con los objetivos del Proyecto de Modernización del SMN para una Mejor Adaptación al Cambio Climático.

En seguimiento al trabajo coordinado, se realizaron dos talleres: uno de lanzamiento del proyecto, con el fin de coordinar sus objetivos e instrumentos de ejecución entre todas las instituciones y el personal involucrado en su implementación, y otro para delinear los procedimientos de contratación de consultorías y otros servicios incluidos en el proyecto de modernización.



Entre los avances del proyecto están las actualizaciones en las redes de observación y los equipos de cómputo, así como la capacitación de personal, entre otras acciones preparatorias a la formalización del proyecto.

ooOoo